

けんこうニュース

発行所
奥津医院
南足柄市生駒381
電話 0465-74-0024
発行人 奥津紀一



夏のなごり蓮 奥津 紀一

ロータリー絵画展に出品

国際ロータリー 2780地区
第9回2780地区ロータリー絵画展
平成27年11月11日(水)～16日(日)
10時～17時
初日13時開場 最終日16時閉場
会場 鎌倉生涯学習センター地下ギャラリー
鎌倉駅東口より徒歩2分(駐車場なし)

十一月十一日(水)～十六日(月)、鎌倉生涯学習センターで開催される。絵画展に約三十号の「シクラメン」を画いた絵を出品する。

ることになりました。絵画展の様子は次回掲載します。

ロータリークラブ 地区大会

Be a gift to the world
国際ロータリー第2780地区
2015～2016年度
地区大会

今年の地区大会は茅ヶ崎であり、茅ヶ崎市民文化会館で開催されました。



今年度のロータリー活動の報告、県、茅ヶ崎市などに寄付金の贈呈など行われ、来年度役員の紹介などありました。足柄クラブからも十数名出席しました。



さる菊まつり



今年も南足柄市の各地で「さる菊まつり」が行われました。

私は、十一月三日、大雄町の「里山のさる菊まつり」を見て来ました。きれいな色ばかりでなく、香りもすばらしくうっとりとお過ごし事ができました。

南足柄樫友会

十月三十一日(土)



南足柄樫友会 2015.10.31

南足柄樫友会総会(小田中・高同窓会南足柄支部会)があり、一部は十五時より女性センターで神奈川県温泉地研究所の萬年一剛氏の「箱根山の歴史：現在、未来」と題する講演会がありました。ここで今回大涌谷の問題について詳しくお話をいただきました。これを聞いて私の理解したところでは、今回の大涌谷では、小規模の噴火があつたらしい。との事でした。しかし幸いです。ガス抜きも終わり、終息の段階だと言う事でした。

第二部総会懇親会は、十七時よりわかふじにて、四十名以上の方の出席があり盛大に行われました。

湧言飛語

一億総活躍



政府は、一億総活躍など何か元気になるようなことを言っているが、我々の周囲で一番伸びそうなのは、介護関係の事業である。女性の活躍が期待される分野だ。

しかし、今年四月の改訂で、この介護関係の保険点数がかなりの減点となり介護の業界では、給与を上げることも出来ず、人員を増やすことも出来ないと言っている。

こういう状態を作っていて、総活躍などと口だけで元気の出そうなスローガンを言うのは、無責任の感じがする。

院長

